

Neue Serie: „Das Krankenhaus am Rande der Stadt“ - Leser fragen, Experten antworten

21.02.2018 13:37 von Admin

Neue Serie: „Das Krankenhaus am Rande der Stadt“ - Leser fragen, Experten antworten

(**Bad Dübener/Wsp**). Ab Januar startet der Dübener Wochenspiegel in Zusammenarbeit mit dem MediClin Waldkrankenhaus und Reha-Zentrum die neue Serie „Das Krankenhaus am Rande der Stadt“. Dazu können Leser in jeder Ausgabe zu einem ausgewählten medizinischen Thema ihre Fragen stellen. Diese werden selbstverständlich anonym behandelt. Unsere Zeitung trägt die Fragen zusammen und reicht sie an die entsprechenden Experten der MediClin weiter. Jeweils in der letzten Ausgabe eines Monats präsentiert der Dübener Wochenspiegel die Antworten in Form eines Gesundheitsratgebers. Unter allen Fragestellern verlosen wir am Ende des Jahres ein Wellness-Wochenende – Neugier kann sich also lohnen! Schreiben Sie uns einfach eine entsprechende E-Mail an info@heide-druck.com oder senden uns eine Postkarte an Verlagshaus „Heide-Druck“, Neuhofstraße 22 – 23, 04849 Bad Dübener – jeweils mit dem Betreff „Das Krankenhaus am Rande der Stadt“.